

AUDAX TOURNAI PLUS QUE JAMAIS

FIER D'ETRE AUDAX

Michel THIRY



La pandémie a fait que depuis de nombreux mois les portes se sont fermées aux nombreuses organisations cyclos.

Cependant grâce à la volonté et à la ténacité de quelques uns, nous avons eu l'occasion de pouvoir rouler en semaine et le we.

Ma déception a été grande à plusieurs reprises lorsque lors des sorties, j'ai du remarquer que des membres du club ne portaient plus le maillot Audax ?

Sur le site Facebook, certains proclamaient leur satisfaction d'avoir roulé "x" kilomètres avec une moyenne de "x" et tout cela en arborant un autre maillot que celui de notre club.

Sont-ils honteux de porter notre beau maillot bleu ou se sentent-ils mal à l'aise vis-à-vis de

leurs compagnons de route qui ne se sont pas inscrits aux Audax ?

Quand on sait que depuis des lustres, nos dirigeants s'impliquent autant qu'ils le peuvent pour nous mettre dans les meilleures conditions possibles : prix attractifs des équipements, les randonnées club, les sorties Jean-Claude, le barbecue, le banquet et j'en passe... Je trouve indélicat leur attitude de se pavaner sous d'autres couleurs !

Chers amis Audax, nous devons, c'est mon avis, avec une incontestable fierté et, chaque fois que nous le pouvons, montrer que nous sommes Audax en arborant ce beau maillot que beaucoup nous envie.



Et comme l'écrit André Tignon sur la page de garde de son magnifique livre :

« Audax Tournai plus que jamais »